

L'Irak redouble l'offensive contre le groupe terroriste État Islamique.



Bagdad, 10 septembre, (RHC-PL).-Des forces irakiennes ont entamé une opération militaire pour libérer un village du sud de Fallujah dominé par le groupe terroriste État islamique.

Les troupes de l'armée et les forces de l'ordre, soutenues par des volontaires chiites de la Mobilisation Populaire, ont commencé à attaquer les positions des extrémistes dans le sud de Fallujah.

Ces mêmes forces, unies à des membres de groupes sunnites locaux et à l'aide de la coalition internationale ont bombardé les bases du groupe terroriste pour tenter de récupérer le contrôle de Ramadi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68595-lirak-redouble-loffensive-contre-le-groupe-terroriste-etat-islamique>



Radio Habana Cuba